

Integrierte Konzeptions- und Praxisberatung

Konzeptionsentwicklung dient der Klärung der Aufgaben und Ziele der Einrichtung, der Grundhaltungen zum Kind, des Bildungsverständnisses und der methodischen Wege und Arbeitsweisen, um dieses umzusetzen. Praxisberatung hilft, die konzeptionellen Ideen im Alltag mit Kindern anzuwenden und als eigene Erfahrungen im Team zu reflektieren.

In der Regel werden die beiden Ebenen getrennt behandelt. Wir bieten dagegen eine integrierte Konzeptions- und Praxisberatung. Teams von Kindertageseinrichtungen werden dabei von zwei balance-MitarbeiterInnen begleitet und unterstützt. So können beide Ebenen parallel und in enger Verzahnung bearbeitet werden.

Wenn Sie sich z.B. mit dem Thema Lernwerkstätten beschäftigen, können Sie mit uns ihre Auffassung von Lernen und Bildung und Handlungsperspektiven in Ihrem Team konzeptionell-theoretisch bearbeiten und gleichzeitig in der praktischen Arbeit mit den Kindern bei der Einrichtung von Ateliers und Werkstätten und den daraus resultierenden Fragen Anleitung, Beratung und Unterstützung erfahren. Dabei arbeitet eine balance-Mitarbeiterin zeitweise mit Ihnen zusammen.

Ein solcher wechselseitiger Prozess wird mit uns gemeinsam geplant und in Zwischenhalten reflektiert. Seine Dauer und zeitliche Struktur können flexibel gestaltet werden.